
Assemblée générale AVMVF 

Samedi 22 octobre 2022 

Grande salle de Combremont-le-Grand 

1. -  Ouverture de l’AG et souhaits de bienvenue 

Après deux morceaux de notre fanfare ‘’Ensemble Musical AVMVF’’ dirigé par 
notre nouveau directeur André Lachat, le président Claude Cherbuin souhaite la 
bienvenue à tous les participants et ouvre la 34ème AG de notre association. 

2. -  Hommage à nos chers disparus. 

C’est le secrétaire Claude Ducret qui cite tout d’abord une phrase de Cocteau 
<<il affirmait que le vrai tombeau des morts, c’est le cœur des 
vivants>>Comment ne pas leur laisser une grande place dans nos cœurs après 
toutes ces années passées ensemble derrière nos lutrins, sans leur voix, l’accord 
est désormais incomplet. Nous ont quitté depuis notre dernière AG 2019 : 

Conrad Marc-Henri        Dyens Jimmy     Mory Gérard      Cordey Albert 

Muller Jean          Rochat Jean-Claude     Borloz Jean-Daniel     Kaltenrieder Francis  

Spring Michel      Leresche Claude     Knuchel Lucien    Gentizon Paul Edouard 

Reusser Oscar     Chevalley Jacques      Rossat Jean-Pierre         Jaques Philippe 

Berzin Gérald     Baumgartner Charles     Grandchamp Maurice   Cuerel Gilbert 

L’assemblée est invitée à se lever pour écouter un morceau de circonstance. 

3. -  Nomination de deux scrutateurs  

Robert Chevalley et Michel Jomini sont nommés scrutateurs. 

Le président de la fanfare de Combremont souhaite une cordiale bienvenue à 
tous et en quelques mots nous présente sa magnifique fanfare fondée en 1933 
et qui compte à ce jour 34 musiciennes et musiciens. 

Le syndic de Valbroye , Christian Cosandai, apporte le salut des autorités des huit 
communes réunies depuis juillet 2021 et qui représentent 3350 habitants. 

Il se fait un plaisir de nous annoncer que l’apéro nous est offert par la commune 
de Valbroye et nous le remercions. 

4. -  Admissions et démissions.  

Il est bon de relever que grâce à la fête des jubilaires organisée par la SCMV,  
nous pouvons contacter les nouveaux membres vétérans fédéraux pour les 
inviter à rejoindre notre association. 



Depuis notre dernière AG 2019, 59 nouveaux membres se sont annoncés pour 
rejoindre notre association, ce qui porte à 280 les membres fidèles dans nos 
rangs. 

Nous avons enregistré 14 démissions pendant la même période pour des raisons 
diverses < raison de santé, EMS, déménagement et autres >. 

5. -  Adoption du PV 2019 à Trélex 

Comme tous les membres ont reçu par courrier le PV avec les cotisations, il ne 
sera pas relu si personne en fait la demande,  

Il est accepté sans avis contraire ni abstention. 

La parole est donnée à Pierre-André Martin, fidèle représentant du comité de la 
SCMV, qui nous apporte les salutations de son comité et de sa présidente 
Monique Pidoux-Coupry. 

Il nous fait part de dates importantes à retenir ; 19 mars fête des jubilaires à 
Aclens, Cantonale des musiques vaudoises du 18 au 21 mai à Gimel et également 
Festi-musique en juin à Moudon.  

6. -  Rapport du président 

 Enfin une assemblée normale, sans covid ! c’était le moment !! voici les paroles 
d’un président Claude Cherbuin heureux de revoir ses amis et de pouvoir 
fraterniser. Il tient à remercier son comité ainsi que la fanfare de Combremont, 
son président Arnaud Bettex, pour nous recevoir dans cette charmante 
commune. 

Des remerciements à l’égard d’Eric Martin, qui était directeur de notre ensemble 
musical et qui a décidé de nous quitter pour diverses raisons. 

Pour le remplacer, nous avons fait appel à André Lachat, directeur de l’Ensemble 
Musical d’Etagnières. Nous lui souhaitons beaucoup de plaisir parmi les 30 
musiciennes et musiciens qui se sont annoncés pour apprendre et jouer une 
dizaine de morceaux pour notre AG. 

Le président nous fait part également de plusieurs dates à retenir :  fête des 
jubilaires, cantonale, prochaine AG.  

Il passe la parole au représentant de l’ASM, Eric Kunz qui nous transmet les 
meilleurs messages de la direction de l’Association suisse des musiques et de sa 
commission fédérale de musique. Il apporte les vives salutations de la présidente 
centrale Luana Menoud-Baldi retenue par d’autres obligations. Il nous renseigne 
sur plusieurs activités de leur comité.  



Pour terminer, il nous transmet une citation ‘’La musique est au-delà des mots’’ 
en rajoutant que souvent la musique renforce la force des mots. 

7. -  Rapport du caissier exercice 2019-2020 et 2020-2021 

Le caissier a le plaisir de nous présenter les exercices comptables des années  
2019-2020 et 2020-2021. Après lecture des différentes rubriques comptables, il 
en ressort que durant ces deux exercices, la fortune de la société a augmenté de 
Fr. 6'883.30 

8. -  Rapport des vérificateurs des comptes 2019-2020 (union instrumentale 
Forel et 2020-2021 fanfare de Combremont.) 

Au vu des bons résultats comptables, les vérificateurs des comptes des deux 
Sociétés prient l’assemblée d’accepter les comptes tels que présentés, d’en 
donner décharge au caissier, au comité et à la commission de vérification, avec 
les félicitations et remerciements au caissier pour l’excellent travail. 

9. -  Voir sous chiffre 7.- 

10. -  Voir sous chiffre 8.- 

11. -  Cotisations pour 2023 

Le comité propose de laisser les cotisations à Frs 30.-, vu la situation financière, 
ce qui est accepté par l’assemblée. 

12. -  Budget 2023 

Etant donné qu’en 2022, nous avons offert la cotisation, et que pour 2023, une 
prise en charge partielle de la carte de fête, pour ceux qui participent  à la 
cantonale à Gimel, nous devons prévoir une diminution de fortune d’environ 
Fr.  4000.--. 

13. -  Elections statutaires du comité 

Les membres en place Claude Cherbuin, Jean Claude Maillard et Claude Ducret 
acceptent une nouvelle législature. 

Suite au décès de notre collègue Jimmy Dyens et de la démission de Gérald 
Juillerat, nous devons nommer deux nouveaux membres au comité. 

Sont présentés : Ariane Humbert, qui sera la première dame à siéger au comité 
après 34 ans et Urs Steiger. Le nouveau comité est élu par acclamations. 

Notre président Claude Cherbuin est reconduit dans ses fonctions également par 
des applaudissements bien nourris.   



Comme le permet nos statuts, le comité a la possibilité de nommer une personne 
qui a apporté beaucoup de choses à notre association et en général à la musique 
au rang de membre d’honneur. De ce fait, nous vous demandons d’accepter la 
nomination en tant que membre d’honneur de notre association, Didier 
Froidevaux. Ce dernier a été longtemps vice-président de l’ASM et participait 
toujours à nos assemblées et c’est très ému qu’il nous remercie tous. 

. 

14. -  Désignation de la société organisatrice AG 2023 

Christine Flotron, présidente de l’Union Instrumentale de Forel-Lavaux apporte 
le cordial salut de sa société et se réjouit d’accueillir notre prochaine AG 2023 à 
Forel le samedi 21 octobre.  

15. -  Propositions du comité  

Notre président remercie et félicite encore notre Ensemble Musical et son 
directeur André Lachat pour les magnifiques prestations tout au long de notre 
assemblée. 

Il annonce que pour la cantonale 2023, les membres de notre association 
recevront une invitation pour y participer et que la caisse participera largement 
aux frais d’inscription. 

Nous sommes également à la recherche de sociétés pour l’organisation de nos 
AG 2025 et suivantes. 

16. -  Propositions individuelles et divers  

Nous n’avons reçu aucune proposition 

Le président Renaud Bettex donne encore quelques informations pour la suite 
de la journée et notre président remercie tous les participants à notre AG et 
après deux morceaux de musique nous pouvons passer à l’apéro.  

   

 

 


